

## DE FRANCIA Y CENTROAMÉRICA

# Conflicto imposibilita reunión de rectores

La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, lamentó ayer la cancelación de una importante actividad de carácter internacional, que se realizaría este mes, en el campus central de Tegucigalpa, debido a las tomas que se mantienen desde hace varias semanas.

Se trata de una reunión entre los rectores de las universidades públicas de Francia y

Centroamérica, que deberá ser pospuesta para inicios de 2018 y que probablemente se desarrollará en la Universidad de Panamá. En el año 2013 los rectores centroamericanos se reunieron en Francia, surgiendo algunos convenios entre las distintas universidades participantes, y en el año 2015 los rectores de las universidades francesas viajaron a Centroamérica a la reunión desarrollada en la Uni-

versidad de Costa Rica (UCR). Este año la reunión la UNAH sería el escenario, pero la inestabilidad que se vive le arrebató esta posibilidad.

“Las universidades francesas habían decidido que la reunión fuera en Honduras, y el reconocimiento de los avances de la reforma de esta universidad y de los convenios que se tienen, incluyendo las investigacio-

nes en el tema del zika por parte de la Facultad de Ciencias Médicas. Ahora Francia está buscando otro país donde realizar la reunión y probablemente se trasladará para principios de 2018 a la Universidad de Panamá”, expresó Castellanos.

“Es una situación lamentable, una pérdida muy significativa en cuanto a nuestros vínculos internacionales”, expuso.